

CAS N°

TYRØDE enquêteur.

PONCEY SUR L'IGNON 3

Date et heure : Au cours de la seconde quinzaine d'octobre 54 , vers 15 h .Observation
receuillie en 69 et le témoin ne se rappelle plus exactement la date.

Témoin : Mme GAINAIT 52 ans TN°I de PONCEY Cas N° I

Place du témoin : Pres de son domicile

Observation : Une quinzaine de jours apres sa premiere observation ,Mme GAINAIT est
denouveau témoin d'un phénomène assez curieux , bien que beaucoup moins spectaculaire que
le 1er.

Alors qu'elle se trouvait sur le pas de sa porte , le regard dirigé vers le village ,
l'attention de Mme GAINAIT fut attirée par une lumière qui lui apparut soudain dans le ciel
Cettte brusque apparition n'implique évidemmenet pas que l'objet soit arrivé subitement.En
effet l'horizon visible pour le témoin est assez limité du fait que les toitures des
habitations voisines sont assez proches.Ainsi donc l'objet a fort bien pu se déplacer et
etre caché par les toits ou alors le témoin pouvait aussi ne pas regarder exactement dans
sa direction.Toujours est il que ,pour elle , l'apparition a été soudaine.

Mme GAINAIT prit tout d'abord l'objet pour un avion volant assez bas mais , fort de l'experi-
ence de son observation du 2 octobre , elle se mit à observer du mieux qu'elle put. Et
c est surtout la teinte de l'objet qui lui parut anormale.

L'objet lui était apparu en direction du village , soit à peu près à l'Est,Sud-Est.Il se
déplaçait horizontalement et sans bruit. Il parcourait une trajectoire restiligne qui
l'amenait au Sud par rapport au témoin:puis Sud-Sud-~~Est~~ Ouest où il disparaissait à la vue.

Cet objet affectait la forme générale d'un cigare -et cela est à rapprocher de l'observation
d'un cigare le 4 octobre par le témoin BOUILLER .

D'après le témoin ,l'objet aurait eu une altitude d'environ 100m .D'apres elle il était
long(type cigare) .Après diverses mesures effectuées sur place avec Mme GAINAIT ,il m'est
apparu que le cigare a du passer à environ 500 m d'elle et qu'il pouvait avoir une longueur
réelle d'une trentaine de metres, ceci étant donné comme approximation valable , mais sans
qu'on puisse etre affirmatif.

L'engin se déplaçant relativement lentement , à la vitesse d'un avion de tourisme.
Ce qui le différencie nettement de l'avion c'est en premier lieu l'absence de bruit qui ,
à cette distance , aurait du etre percu par le témoin .En second lieu , c'est sa teinte
d'ailleurs assez forte pour que cet objet soit vu malgré le soleil qui se trouvait plus à
droite du témoin . Teinte vert-jaune.